
ACTA:   "cs   un   dacumento   escrito.   de   caracter   oficlal,   cn   el   que      reflejamos   nquel]as   decisiones   tomadas   o   acordadas   durante   la
cclcbractdn  dc  una  )imta  ordinaria  (      )  o  exlraordinaria  (      )    En  toda  asoctacl6n   ptiblica  o  privada  (      )  constituyc  un  dacumento  de
obligndo  cumplimiento  para   dar  fe  de  lo  dicho  en  la  rcunidn  (      )  Los  documentos  unexos,  en el  caso  que  los  haya,  deben  ser  numerados

}.  ad]untados  al  acta"   (Instituto  Cer\'antes   2007,  pig  426  }.  ss )  Su  estTucrura  conveniente  es   titulo,  dEitos  de  la  sesidn,  asistencla,  orden
del  dia, desarrollo, acuerdos tornados  y  cierre y  firmas

CONSE:JO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TECNOLOGICA

ACTA n.a  019 de 2016

Fecha:  Jueves  10 de noviembre de 2016

Lugar:  Sala de juntas de la decanatura

Hora de inicio.10:15  p.in. Hora de finalizaci()n:  1 : 25 p.in.

ASISTENTES:   Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano   de  la  Facultad,  John  A.   Forero,
Representante   principal   por  las   Coordinaciones   de   los   Proyectos   Curriculares,   Nevis
Balanta Castilla, Representante Uridad de Investigaciones, Jorge Rodn'guez, Representante
Unided de Extension (se retire a las  ]2:  15 p.in.),  Yaqueline Garz6n. Representante de los

profesores y Ronald Cantor, representante de los estudiantes.
INVITADOS.  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tee.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Henry    Ibafiez,    Coordinador   Tec.    e    lngenieria    en    Electricidad,    Rodrigo    Esquivel,
Coordinador  del   Proyecto   de   Tec.   en   Construcciones   e   Ing.   Civil,   Norberto  Novoa,
Coordinador   de   Tec.   en   Sistemas   e   lngenien'a   Telematica,   Kristel   Solange   Novoa,
Coordinador   Tec.    Electr6nica,    Ing.    Control    e    Ing.    en   Telec.    y    Junn    Zambrano,
Representante de profesores del area de Ciencias Bisicas.
AUSENTHS.   Humberto   Guerrero,   Coordinador   de  Autoevalunci6n  y   Acreditaci6n  F.
Tecnol6gica, Myriam Avellaneda, Representante del area Socio-humanistica

SE ABRE LA SEsldN CON EL SIGUIENTE ORI)EN DEL DiA:

1. Aprobaci6n del   Acta 018 de 2016 del  Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3. Varios

1. Aprobaci6n del Acta 018 de 2016

EI  Secretario  pone  a  consideraci6n  el  Acta  de  la  sesi6n  del  dfa  27  de  octubre  haciendo  ]a
salvedad que fa]t6 incluir dos casos de concursos abreviados de los programas de lngenieria
en Telecomunicaciones y Control y Tecnologia Electr6nica.

EI    Consejo  de  Facultad  aprueba  el  Acta  018  de  2016  con  la  inclusi6n  de  los  dos  casos
citados.  EI   Secretario  recuerda  que  de  haber  inconsistencias  de  forma  en  la  mencionady
acta,  se tramiten directamente en  la Secretaria para la respectiva colTecci6n. EiiEIE|



2. Informe de Decanatura

EI  Sefior  Decano  de  la  Facultad,  profesor  Robinson  Pacheco,  en  su  informe  aborda varios
asuntos:

Fjecz4c7.c;# pres'zfpwcs/c7/ cJc /cz Fc7cw//ad:  El  sefior Decano comienza informando que el rubro
de capacitaci6n y de eventos ya esta practicamente ejecutado y que ha dado el Visto Bueno
de  lo  que  se  le  ha pasado  para  su  firma confiando  en  que  el  dinero  estaba disponible.  Dijo

que en el caso de las salidas de campo habia una prictica por mas de 9 millones e invitaba a
revisar   esos   montos,   pues   habfa   escuchado    criticas   porque   esos   montos   le   quitan

posibilidades  de  pfacticas  a  otros  programas  y  asignaturas.  Que  en  todo  caso  la  ejecuci6n
presupuestal en la Faculted ya estaba prdcticamente agotada.

Seguidamente  el   sefior  Decano  trasmjte  sus  condolencias  por  el   fallecimiento  de  varios
familiares de profesores y compafieros de tTabajo.

Evcz/ztczc7'dr7 Doce#/e 20/6 J#..  Pasa a informar sobre la Evaluaci6n Docente y sefiala que se
ha estudiado  en el  Comite  General  de  Docencia las  implicaciones de  los  llamados periodos
de   estabilidad,   dado  que   se   ha  pedido   por  parte   de   la  Oficina  de   Control   lntemo   el
cumplimiento  de  las  normas.  Por  lo  mismo,  dijo,  les  pedl'a  que  se  pasara  a  Decanatura  y
Consejos Curriculares, un informe de la asistencia de los docentes en los diferentes Comit6s
de  los  que  hacen  parte,  pues  se  tiene  informaci6n  de  que    no  asisten  muchas  veces,  pero
terminan siendo muy bien evaluados y eso no parece reflejar su rol en los Comites.

Co#veHj.o 29jj:  Sobre  el  Convenio  2955  sefial6 el  Decano que tenl'a ese  dfa reunion con el
Supervisor  del  Convenio  y  que  se  prevei'a  que  se  ha  hecho  ejecuci6n  presupuestal  sin  su
Visto  Bueno,  lo  que  podria  generar  la  suspension  del  citado  Convenio.  Y  que  por  eso  la
Vicerrecton'a  no  habi'a dado  luz verde  para  los  200  nuevos  cupos  de  que  se  ha hablado  en
otros momentos del semestre.

Respuestas frente  a Autos  de  los  Registros  calificados y  corisuno  de  drogas..  AI respecto
inform6 que ya se habi'an generado  las respuestas  a los Autos interpuestos por el  Ministerio
de Educaci6n para los registros calificados de  lngenieria Mecanica por Ciclos y la Maestria
en Habitat.

Por  otra  parte,  el  sefior  Decano  inform6  que  dos  decanos  en  el  di'a anterior  en  el  Consejo
Acad6mico habian manifestado preocupaci6n por el consumo de drogas en la Universidad y

que en su caso habfa recibido en dfas pasados quejas de un docente que ponia de presente el
consumo irregular en  la Facultad de drogas y licor,  lo cual  habia generado que dispusiera la
apertura  de  una  indagaci6n  disciplinaria.  Que  sobre  esos  hechos  se  tomaron  fotografias,

pero  51  le  comunicd  al  docente  que  temfa  que  esas  imagenes  no tuvieran  valor probatorio,
por lo que se estan viendo  las  imagenes  de  las camaras de  la  Facultad.  Dijo que  igualmente
se  le  ha  indicado  que  las  cliazas  se  ham  incrementado  y  por eso  esfa  estudiando  que  hacer
sobre  ese  particular.  Seguidamente  le  agradece  a  la  profesora  Garz6n  por  la  gesti6n  que
hizo para que de  las  utilidades de  la oferta de  Diplomados de  Grados que ella Coordina,  se
hubiera adquirido  varias  mesas  y  sillas  para  que  los  estudiantes  pucdan tomar el  almuerzo
en la Facultad, „tw,



SobJ'c    /c7   cc7/e/erj'#   de   /c}   Fc7c#//crd:    Dijo   el    sefior   Decano   qiie   a   prop6sito    de    las
incomodidades  que  se  perciben  en  la  Cafeteria,  un juez  ya  habfa  ordenado  el  desalojo  de

quienes  tienen  hoy  posesi6n  de  la  misma,  que  la  VicerTecton'a  Administrativa  conocfa  el
caso  y  estaba a la  espera  de  las  medidas  que  6sta tomara para  haceT efectiva  la devoluci6n
de  la Cafeteri'a y el  pago  de  18  millones de deuda que dejan  los actunles  contratistas, amen
de que  los  estudiantes  contratistas  no  podr{an tener ningin certificado  de  paz y salvo  si  no

pagan ]a deuda que hoy tienen cc)ntraida con la Universidad.

Jic#77J.c;77   de   z'#/egrc]cj.d#   cJe  /7i   de   czjzo   y   vc7ccJCJ.rJ#e`T:   Se   I.efiri6   luego   a   rumores   que

circulaban   en   el   sentido   de   que   iba   a   cambiar   algunos   Coordinadores   de   Proyectos
Curriculares, a lo que sefial6 que eso era falso y que en ningdn momento habfa pensado en
ello.  Dijo que  lo que  si  invitaba es  al  cierre  del  semestre  y de  informe de  su Decanatura el

pr6ximo   16   de   diciembre,   para   lo  cual   les   extendia  la   invitaci6n  desde   ya  para  que
asistieran   con   sus   respectivas   fami]ias.   Inform6   tambien   que   las  vacaciones   las   estaba

previendo desde el dia 22 de diciembre hasta mas o menos el  10 de enero de 2017.

.4A'zf77/os  vczr7.os:   Luego  el   sefior  Decano  dijo  que  el   proximo  dia  martes  a  las  3:00  p.in.
estaba  prevista  una  reunion  con  los  Coordinadores  de  Proyectos  Curriculares  y  el  sefior
Asesor de Rectori'a, Jhonny Uribe, para hablar de la marcha de los nuevos programas que se
han  propuesto  para la Facultad.  Tambien  sefial6  que  ha  seguido  recibiendo  quejas  sobre  el
uso  de  la maquina fl4S-200 por la desconfiguraci6n constante de sus componentes,  lo que
ameritaba mas atenci6n porque habia enfado sobre ese particular. Que habia una petjci6n de
parte de  la Universidad  Tecnol6gica del  Choc6 para que se permi{iera unas pricticas en  los
laboratorios  de  la  Facultad  Tecnol6gica,  pfacticas  que  se  llevari'an  a cabo  en  los  primeros
dl'as   de   diciembre.   Sobre   los   invitados  intemacionales  que   se  tienen  previstos  para  los
eventos  de  la  Facultad,  record6  cefiimos  a  las  pautas  de  inmigraci6n  que  en  su  momento
sefial6  la Oficina de Relaciones  lnterinstitucionales.

Retomando  el  problema  del  consumo  de  drogas  en  la  Universidad  sefial6  que  la  idea  era
aplicar el  reglamento y decidir a la par otras acciones por parte de Bienestar Universitario.

El  estudiante  Ronald  Cantor inteT'viene  para sefialar que  no  era cierto  lo  del  incremento  de
las  chazas,  pues  61  esta  muy  al  tanto  de  la  situaci6n  y  son  hoy  ocho  chazas  las  que  se
encuentran   en   la   Facultad.   Tambi6n  dijo   que   no   era  cierto  que   estuvieran   planeando
tomarse  la  cafeteria  y  que  sobre  el  caso  de  ]a  estudiante  que  se  dice  estaba  embriagada  y
sobre  la que presumiblemente habia habido  intento de violaci6n, que habl6 con estudiantes,
con ]a afectada y con su padre, y ellos desmienten que eso se hubiera presentado asi.

La  profesora  Yaqueline  Garz6n  le  responde  al  estudiante  Cantor  que  el  docente  Danilo
Rajfan  efectivamente  hizo  una denuncia de  los estudiantes  que  se  embriagaron cerca de  su
laboratorio,  y qiie creia que Ronald Cantor no  podi'a poner las  manos en el  fuego  respecto a

que  la  estudiante  no  sufri6  intento  de  violaci6n,  porque  sobre  eso  no  habia  certeza  para
negar  si  hubo  intento  de  violaci6n  o  no.  Y  que  a  ella  si  le  constaba  que  los  chicos  si  se

ponen   a   beber   licor   ,v   eso   no   tiene   que   ver   con   el   rebusque   que   se   esgrime   como
justificaci6n  para hacer zictos  indebidos.

El  profesor  Henry  lbafiez  pregunt6  si   ya  se  habian  aprobado  los  afros  sabaticos  de  los
docentes  de  la  Facultad  Tecnol6gica.,  a  lo  que  el  sefior  Decano  le  responde qu#Setry777'



abord6  por el  Consejo,  Academico  pero  esta  pendiente  de  hacerse.  Tambien  le  pregunta al
Decano  sobre  la  apertura  de  los  concursos  docentes  en  las  plazas  que  estan  vacantes.  EI
sefior Decano  le  responde que  eso  esfa en veremos  pues  la Oficina de  Planeaci6n  ha dicho

que  no  hay  los  reciirsos para cubrir esas  plazas y  por eso  esta parado  el  asunto.  Aprovecha
para informar, de paso, que tambi6n se  le  inform6  que no hay recursos para la dotaci6n de
la sede del  Ensuefio una vez se termine su construcci6n.

El  prc)fesor John  Forero  expresa que  hace tres  afros  se djjo por algunos que  los  estudiantes
eran  libres  de  consumir  droga  y  ahora  estabamos  viendo  las  consecuencias  de  aquellas
afirmaciones.  En su opini6n respaldaba que  se  aplicaran  los  reglamentos de  la Universidad
e  inform6  que justamente en  el  d{a anterior por actos  que cae en acciones  no permitidas a
los   estudiantes,   el   Consejo   Curricular   de   Mecanica   habia   impuesto   una   sanci6n   de
amonestaci6n con copia a la hoja de vida de un estudiante de su progTama.

EI  Secretario  interviene para respaldar que  se aplique el  reg]amento o de  lo contrario que se
deroguen  las  disposiciones  que  sobre  esa  materia estan  en  el  Reglamento  Estudiantil.  Que
no es amigo de medidas punitivas, pero ya la situaci6n en  la  Universidad paso el  umbral de
lo  permitido  y habia que  sentar precedentes,  pues en su opinion temia que  integrantes de la
comunidad ya habian pasado el  lfmite que los colocaba en el terreno de la delincuencia.

El   profesor   Wilson   Romero   tambien   interviene   para   recordar   el   problema   sobre   los
animales  que  circulan  por  la  Facultad  y   el   asunto  de  las  palomas  y  dice  que  sobre  ese

particular  se  han  presentado  ataques  a  funcionarios  de  la  Facultad  que  ham  cuestionado  la
conducta  de  estudiantes  respecto  a  los  perros  que  circulan  en  la  Facultad  sin  tener  un
mi'nimo de atenci6n sanitaria.

El   sefior  Decano  sefiala  por  tiltimo  que  respecto  a  las  decisiones   sobre  el   consumo  de
drogas, el temor que se tiene siempre es por los grupos de microtrafico.

Corlgreso c/e' C/COA4:  El profesor Jorge Rodr]'guez aprovecha para rendir un breve informe
sobre    el    Congreso    de    Computaci6n    celebrado    en    Acapulco,    Mexico.    Sefiala    que

participaron  por la Facultad con  seis docentes  y  sets  estudiantes con  ponencias.  Que  qued6
pendiente por desarrollarse la Red que se cre6 desde el afro anterior, para lo cual ya tiene un
dominio pero  falta alimentarlo.  Dice que  se  presentaron 45  ponencias   de  las  62  aprobadas
antes  del  Congreso,  y  que  la  Universidad  Distrital  fue  la  que  mas  aport6.  Que  esta  vez  se
hicieron   talleres    previos    al    Congreso    en    la    Universidad    Americana   de    Acapulco.
Finalmente  inform6  que  en  el  evento  participaron  ocho  universidades  y  esperan  ampliar el
espectro de participaci6n en la Red que esta por reglamentar.

La profesora Yaqueline  Garz6n  le  pide  al  sefior Decano que el  encargado  de espacios  en  la
Facultad elabore un reglamento sobre esa materia.

El   profesor   Manuel   Mayorga   informa  que   estuvo   en   Medellin   en   el   Congreso   de   la
Asociaci6n  que agrupa los programas de  lngenieria Industrial  y de Producci6n y que alli  se
otorg6  Ia presidencia del  pr6ximo evento  a  la Universidad Distrital.  Que  participaron  cerca
de 700 estudiantes y que los nuestros tuvieron una participaci6n destacada.

La profesora Nevis Balanta informa tambien que cuatro estudiantes viajaron al Congreso de
Educac]6nsupenorenciudaddeGuatemalacongestl6nqueseh`Z°atravesde;;L7°ir7



y que fue una experiencia enriquecedora  para los chicos.  Que la Unidad  de  lnvestigaciones
Tealiz6  una nueva jomada de investigaci6n con  los estudiantes del  Convenio 2955  y result6
bastante  satisfactoria para los estudiantes.  Sefial6  que quedd  como  resu]tado trabajar en  un

proyecto   denominado   Ciencias   para   la   Paz.   Finalmente   dijo  que   las  convocatorias  de
movilidad   seguian   abiertas   hasta   el   dfa   22   de   noviembre   y   que   el   martes   pr6ximo

participan'an  dos  grupos  de  investigaci6n  en  un  programa  de  Canal  Capital.  Aclar6  por
ultimo  que  recibi6  algunos reclamos  por el  evento  del  Bicentenario  del  Sabio  Caldas,  pero

que  precisaba que esa participaci6n suya se dio a  instancia del  sefioT Decano de  la Facultad
y no porque la hubiera organizado directamente la Unidad de lnvestigaciones a su cargo.

La  profesora Yaqueline  GaTz6n  intervino  para preguntarse  por que  a algunos  docentes  se
les cuestionaba el cumplimiento de sus planes de trabajo.

El sefior Decano le responde que pedia que se pasara de manera concreta lo de a lugar para
conocimiento del  Consejo de Facultad.

3. Varios

Se  somete por el  Secretario al  Consejo, e]  inventario de casos que se listan en  las tablas que
se  relacionan  a  continuaci6n  y  se  aprueba  lo  que  aparece  en  la  dltima  columna  de  dichas
tablas:

3.1. Solicitudes de Dependencias

CASO DEPEr`'DF.Ncl^ DESCRIPCION DEL Asl'NTO DECISION   CONSE.IODF,FACULTAD

1

Proyecto    CuTricular    dc

Oficio  FTEL-0220-2016  relacionado  con  el  requer]miento  del

Negar  la  solicitud  en  virtudestudiante    JORciE    ALEXANDER    HERRERA    ROMERO
C6digo  2006t072077  el  cual  solicita  cambio  de  Acuerdo  de! a      lo      establecldo      en      el

I ecnologia                            en 004  de  2011   al  027  de  1993  con  el  obieto  de  vcr  el  programa paragrafo        primero        dcl
Electricidad academico    transitono    como    opci6n    de    grado    pare    los Articulo   3   del   Acuerdo  07

esrudiantes  de  pregrado que  terminaron  Eisignaturas  de  su  plan de  2014.

de  es(udlos

2

Proye¢to            Academ leo
Solicitud   de  generacibn  de  recibos  de  pago  para  estudian.es Aprobar      la      sollcitud      y

pura           Titulaci on           y delegar      a      la      Secrelaria
del    Proyecto   ^cademico    para   Titulacidn    y   Actual!zac`dn

Actualizaci6n Academica   para   los    fine5
Profesional

Profeslonal  2016-3
pertinentes

3
Proyecto    Curric`ilar    de

Oficio  FTI-043-20! 6 copia  dc  la TespLiesta  del  profesor  V]ctor
Delegar  a  la  Decanatura  dc

Hugo  Riveros,  con  relacion  a  la  queja  )J  solicitud  real!znda  por
Teonologl'a  I ndustrial la  Facultod  Teenoldgica

el  estudiante  Jiian  Da`Jid  D`az

4
Proyecto    Currlcular    de

Oficio    FTI-042-2016   copia   de   la   queja   prescntada   por   el

Delegar  a  la  Decanatura  de
estudlante       Yesid       Femando       Vasquez       Avila       C6digo
20141077044,   zinte   el   Siste"   de   Quejas  y   Rec!amos,   con

Tccnologi'a  I nd ustnal la  Facultad  Tecnolbgicarelzici6n  al  manejo  de  las  notas  par  parte  del  profesor  Ricardo
Gordo  Muskus

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCBNTE DESCRipclor`'  DFi, As[iNTo DECISION   CONSBJO DEFACL-LTAD

I

Jose  Danilo  Rairdn

Solicirud    de    investigaci6n    y    aplicaci6n    del    reglamento,   ante

Delegar  a   la   Deeanafura  de  la

presuntas  irregul8ridades  par  parte  de  algunos  estudiantes  de  la

Anto'lnes
Faciiltad  Tccnoldgica  el  pasado  viemes  28  de  octubre  de  2016

'I ecnologia             enElectricidad Es   de   anotar   qua   comurHcacion   del   dia   2   de   noviembre   del
Facultad Tecnol6gica

presen(e   aj`o   el   docente   mtinifiesta   su   intenci6n   de   colaborar
como   lestigo   denfro  de   la   invest!gacion   con   el   fin   de   que  sea
esclarec`da esta  situacldn

/:: w,



CASO I)OCENTE DF,scRipcloN l}EL ASuN'ro DEcisior`'  CoNSEio DEF+\CULT^D

2

JOTge              Enrique

Solicilud  de  Oval  ucademico  para  parlicipar  en  la  convoca`ctria de IAvalarlasolic`(udydclegara

movilidad  del  Centro  de  lnvest]gaciones  }  DesarTo!lo  Cientifico,

Rodriguez con   el   objeto   de   presentar   la   ponencia   [itulada.   SOFTWARE
Rodrigue2 PARA       EL      ANALISIS       DE      TRAAFICO      DE      REDES
Tecnolog`a            en CORPORATIVAS  BASADO  Er`'  EL  ^LGORITMO  RAIN  en la  Secretaria Academica,
SistematizacL6n   de L^     14th    lberoamericana    \^rwwnntemet    2016    Cont`erence
Datos (CTAWI  2016)  qua  tendri  lugar  los  dla5   10  y   11   de diciembre  de

2016  en  Lisboa -Portujral

3

Esperanra
Solicifud     de    (esis     meritoria    al     proyecto    de    grado    tifulado Tema  propuesta    Frank  Nixon
"M6DULO        DE         IELEMETRIA        PARA        VEHICULO Gtraldo           Ramos            Henry

Camargo Ctisal las
ESTRATOSFERIC0    SABIO    CALDAS"    elaborado    por    los Montafia  Quintero,   Dora  Lilia

A]fredo         Chac6n
estudiantes  CARLOS   EDUARDO   HERNAT`lT)FZ   ALOMiA  }' Castafieda       EI      Consejo     de

Garcia
JONATIIAN   CUBIDES   CAST[l,L0   Codigo   201)1373003   Y Facultad   delega   a   la   docente
20151373 008 Dora  Lilla Castafieda

3.3. Solicitudes de Estudiantes

CASO CODIGO PROYECTO
r\.OMBRE ASuh'TO DECIS[bN CONSEJO

/

CURRICULAR DE FACULT^D

I 20162573  126
Tecnolog(a Angle Maritza So icitud    de   retiro    volumano

Aprobar  la  solicitud
Electrdnicfl Carmona Pefia de Deriodo  acad6mico  2016-3

2 20 I 62573020
Teonolog!a J ohan Sebastian So Icltud   de   retiro   voluntano

Aprobar  la  solicifud
Electr6nica Sanchez Rivera dc periodo  acad6mico  2016-3

3 20162573065
Tecnolog(a

Ycison  DavidSepul\.edaOspma
S icitud   de   retiro   voluntario

Aprobar  la solicitud
Electr6mca de periodo acad6mico  2016-3

4 20152573050
recnologla Cristian  Camilo So licitud   de   re ro   voluntario

^probar  la  solicltud
Electrdnica Pefia  Caballero de Deriodo acad mico 2016-3

5 20151573783
recnologla Sergio  l`'an So lLclfud    de    re ro   voluntario

Aprobar  la  solicitud
ElectT6nica Cadena Puentes de I)eriodo  acad mico 2016-3

6 200912830 I 7 Ingenieria  en  Control
Jhon  Edisson So licLtud    de    re ro   voluntarlo

Aprobar  la solicitud
Mosuuerfl Vardn de Deriodo  academico  2016-3

7 20142578066
Tccnologia  EnSlstematlzac`bn  De

Ayala  D`az Hugo Solicitud   de   retiro   voluntario
Aprobar  la solicltud

Datos
Andres del  periodo  acad6mico  2016-3

8 2016137403 5 l`ecnologia  Meca"ca
Jhonatan  Javier So licitud  de  Retiro  Volunlario

Aprobar  la sol`citudMoreno Horta del  Deriodo acad6mico  2016-3

9 20162374009 Tecnologia  Mecinica
Juan  David Solici(ud  de  Ret]ro  Voluntario

Aprobar  la  sol!citud
Posada Garcia de I  Deriodo acad6mico 2016-3

10 2014237413 7 Tecnologia  Mecamca
Julidn  Samiago

Solicitud  de  Retiro  Voluntario
APTobar  la sol`cltudGutieTre7,Calderdn

d periodo academico 2016-3

11 20142374056 Tecnologla  Mecinica
Julian  Dario So iclfud  de  Re ro  Voluntario

Aprobar la solicitudMonrov Gamba de Derlodo acad mico  2016-3

12 20142374105 l`ecnologia  Mecamca
Braihan Stivcn SolLcitud  de  Fie I.o  Voluntar'o

Aprobar  la solicitud
Monsalve  Gil de I  oeriodo academico 2016-3

13 201523741  I 4 Tecnologia  Mccamca
Carlos  AndresRodriguezMoreno

Solicirud  de  Ret]ro  Voluntariodelperiodoacademico2016-3
^probar  la  sol]citud

14 20131078053

Tecnologja  enSistematizaci6n  deDatos
Castajleda Garc ia Sohcifud   dc   retiro   voluntar`o

Aprobar la  sollcltud
G iancarlo del  periodo academico  2016-3

15 20162573064
TecnologiaElec(rdnLca Aha MariaSalgadoRios

Sollcitud de  reuro  definill\o Aprobar la  sollcltud

16 20151573039
TecnologiaElcctrdnica Brayan  FelipeGonzdlezAngulo

Solicltud  de  Tetiro  definLtivo Aprobar  la  solicitud

17 20141578105

Tecnologia  enSistematizaci6n  deDatos
Nova  AmayaYamldSti\'en

Solioitud de  retiro definitivo APTobar la  solicitud

18 20141578132

Tecnologia  enSistema[izacidn deDatos
Nifio  HigueraJuanPablo

Solicitud de  retlro definitivo Aprobar la  solicitud

19 20161578036

Tecnologia  enSislema(izaclon  deDates
Otalora  VaTgasr)avidFelipe

Solicilud de  retiro  definitivo Aprobar la  solicitud

/..,,,.`:.



20 20161578J42

Tecnologia  enSistema(`zacldn  deDa[os
Gonzalez NicolleMarcela

Solicltud  dc retiro defin[tivo Aprobar  la solicifud

21 2016157 8032

Tecnologia cnSistematiracidn  deDates
Ramos G6mezMarlonStiven

Solicitud  de  ret]ro  definiti`.o AprobaT  la  solicitud

22 2016157 8080

Tecnologia enSts.ematllaciondeDa[os
Pardo  Rojas JhonJalro

SolLCLtud  de retiTo defmitivo Aprobar  la solicitud

23 2015 I 578030

Teonologia  enSistemat]zaci6n  deDa'os Meneses PortesJos6Clcmcnte
Solic`rud de  retiro definitivo Aprobor  la  solicitud

24 20161578050

Tccno!ogia enSLSLematlzaci6n  deDatos
Ball6n  RozoEddySantiago

Sol Icltud  de  retlro clef)in(Ivo Aprobar  la  solicitud

25 20161374C)3 6 Tecnologia Mcca"ca
Sant,ago Solicitud   de   Retiro  Derim`ivo

Aprobar  la soliclfudBohdrquez dcl      Proyecto     CurTicular     de

Mendoza TecnoloEla  Mecaiiica

26 20162374044 Tecnologla  Meeanica
Kevm  Ste+enAgu,lera

Solic!tud  de   Retiro  DefinitivodelProyectoCurriculardeTecnologiaMe¢anica
Aprobar  la solicltud

27 20141373069
Ingcmeria en Jeison  Enrique

Revisidn  de  la  solicitud  de  no

Delegar   a   la   CoordinacidndelProyectoCurricularparalosfinespertinoniesSi

ronovacidn    de    matricula    del vcrificH     que     el     esfudlante

periodo      acad6mico      2016-J, rcallz6    su    soltcltud    dentro

Telecomunicaciones M artmez ceti na presentada  el   8   de  agosto   de de  las  fechas  establecid@s  en

2016,  ]o  antenor  debido  a  que el   calendario   acad6mi¢o   se
no  fue aprobada apmueba    su    No    renovaci6ndematr{culadelperlodoacademico2016-3

28
2013 1073020 Teonologia

Guerrero S ilva

Solicitud    de   aval    academicoparaparticiparenelevento"()LIMIJIADASDE

Avalar  la  solicitud  }.  delegarSebastian  Fclipc ROBdTICA              -              X[OLIMP[ADANACIONAL

20132573087 Flcetrdnica Gord'llo DE                              ROBC)T[C^
a !a Secretaria Academlca

Gonzalez  Dan let UNIVERS[DAD                     DE
Fel,pe PAMPLONA"   a   real]zarse   el26denoviembrede20]6enlaciudaddcCtlcuta

29 201513 8382 I lngenieria en  Control
Oscar A !exander

Solicitud  de  cancelaci6n  de  laasignaturaCALC`Ul.OMuI,TTVARIAD0codigo

Remitir  el   caso   al   Consejo
Lanchcros 372-321 debido  a  qiie  tiene  Lina Academ ico               de               la
Salacar incapacidnd        de        30       diasproductodeunaccidentedetranslto Universidad  Distrital

30 20152774905
Teenologia  Mecanica Edwin  Stiven

Solicitud  de  Cancelacidn  de  laasignaturaElica}SociedadLoanteriorenvirtudaqualamscripci6ndelaasigna[Lirala

Remitir   cl   caso   al   Consejo

(Con\'emo  2955 ) Garc`u Useche realizd     la     Coordinaci6n     deProyectoCurrlcularynoselemformoalcstudlantesobreelDartlcular
Academico                de                !aUnlversldadDlstTltal

31 20091078053
Teonologia  enS(('     d

Carlos Alberto
Solicllud    de    reexpedicidn    debddl

Aprobar       la      sollcitud       ydelegaralaSecretaria

isiemai\z8j=\on a.Datos
Rodriguez  LallDn

reel   o      e    pngo      e     periodoacadinLco2016,3
Academica         para         finespertinentes

32 201  3  1074077 Tecno!ogia  Mecdnica
Juan  FelipcF`odriguezMondrag6n

Sol`citud    de   reexpcdicibn   de Aprobar       la      solicitud       y
recibo  de  pago  cuota No   2  de delegar      a      la      Secretaria
fraccionam]ento    del    periodo Academica         para         fines
acad6m ico 2016-3 Dertlnentes

3J 20141578117

Tecnologia  cnSistematizacion  de NevaI,cgui?amdn
N{t   Rcnovaci6n   dc   Matrlcula

Aprobar  la solicitud
Datos Nlcolas

2016-3
_   ,.       _

/'':;;vtr,



34 20141578122

Tecnologta enSistematizacion de
Ce]y  Sachica No   Renovaci6n   de   Matricula

APTobar  la  solicitud

Datos
ErLka  Nathalla 2016-3

J5 2015 2578091

Tecnologia enSls(ematlzacldn deDatos EsrupihanSoldrzano LeninSant'aqo
No   Renovacldn   de   Matricula2()I6-3

AprobaT  la  solicitud

J6 20082078031

Tecnologla en Gonzalcz,
No   Renovaci6n   de   Matr`cula

Aprobar  la sol icitudSistematLzac Ion deDatos Guzmdn CamiloAndres
20]6-3

37 2015257 8095

Tecnologia  enSi5tematlzacidn de
Espmosa Roc uts No   Renovacidn   de   Matricula

Negar  la  solic!Lud   dado  qileseencuentranfucradelas

Dates
Johan Alexander Extemporanea fewhas    eslablecldas    en    losesfarutosviRentes

38 2015 257 8044
Tecnologla  enSls(ematizflc`dn de

Barrera Ortiz No   Renovacidn   de   Matricula
Negar  la  sollclfud   dado  quescencuentrani.uerade!as

Dutos
Laura Valentina Extemporanea fechas    establecLdas    eri    !osestarutosv`gentes

ACUERDOS

/    EI   Consejo   de   Facultad   aprueba   que   el   sehor   Decano   emita   uno   circular
solicitando que se le pase a Decanalura y los Consejc)s Curriculares, un informe de
la asistencia de  los docenles en los diferentes Comit6s de los que hacen par[e.

/    EI Consejo de Facul{ad aprueba respaldar al sefior decano en su de{erminaci6n de

que  anle  el  consurno  de  drogas  en  la  Facultad  y  la  Universidad,   se  aplique  el
reglarnento  es[udiantil  y  decidir  a  la  par  otras  acciones  por  parte  de   Bieneslar
Universitario,

/    EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  cursar  ii'rvilaci6n  a  la  cornunidad  universitaria
sobre los evenlos por realizar  en cada programa acad6mico  de la Facullad.  Y que
las Coordinaciones tomen las medidas del caso sobre los invitados internacionales

para cefiirnos a las pautas de  inmigraci6n que  en su momer.to sefial6 la Oficina de
Relaciones ln[erins{i[uciclnales,

Una vez agotado el  oTden del dia se  levanta la sesi6n, de la que como  Secretario extiendo  la

presente acta.

Tke^jfiREz-OKEkA'
Secretario Consejo de  Facultad

Facultad Tecnol6gica


